

Originalarbeiten

- 1 Biochemische und biophysikalische Eigenschaften von Tracheal-aspiraten Früh- und Neugeborener mit akutem respiratorischen Versagen
E. Landmann, L. Gortner, I. Reiss, S. Jonas, E. Weller, F. K. Regtmeyer
- 8 Telemedizin der Pädiatrischen Onkologie. Ergebnisse einer Fragebogenaktion des Kompetenznetzes Pädiatrische Onkologie
N. Graf, M. Paulussen, T. Huf, T. Ganslandt, J. Stahl, H. Jürgens
- 22 Neuropsychologische Folgen der prophylaktischen ZNS-Bestrahlung bei Kindern mit akuter myeloischer Leukämie
D. Reinhardt, C. Thiele, U. Creutzig
- 30 Isolierte Subduralblutungen bei verstorbenen Säuglingen und Kleinkindern
H. Maxeiner
- 37 Behandlung von Kindern mit RSV-Infektionen: Eine retrospektive Analyse der Saison 1998/99
U. Schauer, C. H. L. Rieger

Visite

- 20 Hereditäres Angioödem Typ I durch C1-Inhibitor-Mangel als Ursache von rezidivierenden Bauchschmerzen
J. O. Steiß, P. Mayser, L. Gortner, G. Alzen

Kasuistik

- 41 Kavernom der Medulla oblongata unter dem Bild einer „Anorexia nervosa“
D. Großmann, C. Burtzloff, B. Griefahn, R.-D. Stenger, H. Wiersbitzky, W. Wagner, H. Lauffer
- 45 Dank an die Gutachter der „Klinischen Pädiatrie“
- 46 Mitteilungen/Ausschreibung
- 47 Kongresskalender

Original Contributions

- 1 Protein Content and Biophysical Properties of Tracheal Aspirates from Neonates with Respiratory Failure
E. Landmann, L. Gortner, I. Reiss, S. Jonas, E. Weller, F. K. Regtmeyer
- 8 Telemedicine in Pediatric Oncology
N. Graf, M. Paulussen, T. Huf, T. Ganslandt, J. Stahl, H. Jürgens
- 22 Neuropsychological sequelae in children with AML treated with or without prophylactic CNS-irradiation
D. Reinhardt, C. Thiele, U. Creutzig
- 30 A postmortem view on “pure” subdural hemorrhages in infants and toddlers
H. Maxeiner
- 37 Treatment of infants with RSV infection: a retrospective analysis of the season 1998/99
U. Schauer, C. H. L. Rieger

Pictorial Essay

- 20 Hereditary deficiency of C1-esterase inhibitor presenting with recurrent abdominal pain
J. O. Steiß, P. Mayser, L. Gortner, G. Alzen

Case Report

- 41 Cavernoma of the medulla oblongata mimicking “Anorexia nervosa” – a case report
D. Großmann, C. Burtzloff, B. Griefahn, R.-D. Stenger, H. Wiersbitzky, W. Wagner, H. Lauffer
- 45 Vote of Thanks
- 46 Announcements
- 47 Congress Announcements